

## 館林警察署協議会議事録

(令和7年度第1回定例会議)

開催日時	令和7年6月19日(木) 午後3時30分から午後5時10分までの間	
開催場所	館林警察署 5階大会議室	
出席者	委員 (定数11人)	神村会長 磯委員 栗原委員 安間委員 大塚委員 川島委員 栗田委員 南齋委員 松澤委員 坂上委員 計10人
出席者	警察	小林署長 菅野副署長 田口警務課長 田中留置管理課長 保坂会計課長 内田生活安全課長 山澤地域課長 山下交通課長 須田警備課長 生活安全課課長代理 刑事課課長代理 地域係長 計12人
出席者	その他	
議事の概要		
1	委嘱書交付式	署長から2期目の委員4人、新委員6人に対して委嘱書を交付した。
2	署長挨拶	令和7年度館林警察署協議会第1回定例会議に出席を賜り御礼申し上げる。 先ほど、新たに委嘱された委員には、当協議会での活躍を期待したい。 また、引き続き活躍をいただく委員も、これまで同様、地元住民の代表として、当署に対する意見・要望・指導をお願いしたい。 本日は、本年度最初の定例会議であり、新たに6人の委員の方が就任されたことから警察署協議会が設置された経緯を簡単に説明する。 平成11年から12年にかけて、全国で警察職員による不祥事が続発し、県民の警察に対する信頼が大きく失墜する中、国家公安委員会と警察庁は、平成12年8月「警察改革要綱」を策定し、その後、警察と住民の間で共通の問題意識を持ち、警察行政に民意を反映するために警察法が改正され、警察署協議会が設置された。
	館林警察署においても管轄区域内における警察行政に関し、警察署長の諮問に応ずるとともに、警察署長に対して意見を述べる機関として警察署協議会が開催され、現在に至っている。	本日は、最初に当署管内の治安概況説明をさせていただいた後、当署管内で発生した交通事故の概要等について交通課長から説明をさせていただくのでよろしくお願いしたい。
	群馬県警察では、今年の重点目標として「安全・安心を誇れる群馬県の実現」を指針に掲げており、当署では、この指針を達成すべく、署員一丸となって安全安心を誇れる館林市・板倉町・明和町の実現に向けて取り組んでいきたい。	委員の皆様には、地域住民の代表として、今後とも、御意見・御要望・御指導をいただきたく、今年度も引き続きお願いしたい。
3	自己紹介(着任署幹部、委員)	
4	役員選出	委員の互選により、会長を選出した。 会長挨拶

協議会委員として2期目3年目となる。会長を仰せつかり、不慣れではあるが、楽しく一生懸命やりたいと思う。どうぞよろしくお願ひしたい。

5 治安概況説明（説明者 署長）

当署管内の治安概況について説明を行った。

- (1) 刑法犯認知件数（R 7. 1～4月）について
- (2) 交通事故発生件数（R 7. 1～5月）について
- (3) 特殊詐欺認知件数（R 7. 1～5月）について
- (4) S N S型投資詐欺・ロマンス詐欺発生状況（群馬県内R 7. 1～5月）について
- (5) 検挙事例紹介（緻密な捜査により被疑者を特定検挙）

6 当署管内交通事故概要説明（説明者 交通課長）

7 意見、要望等（○～委員、●～署長等）

○ 刑法犯認知件数のうち80%が窃盗ということであるが、具体的にどのような窃盗犯罪が起こっているのか説明願いたい。〔質問〕

● 昔は、職業窃盗犯が主流であったが、現在は、組織窃盗団による犯罪が多発している。特に館林署管内は、北は栃木県、東は茨城県、南は埼玉県ということで3県に隣接又は近接しており、東北自動車道という大動脈も抱えていることから非常に交通網も発展しており盗んで逃げるという手口が発生している。

また、空き家を対象とした空き巣被害も発生し、今、特に多く発生している事件は、軒下からタイヤを盗む手口である。さらに太陽光発電施設から銅線を盗む手口や盆栽等を盗む手口も増えてきている。〔回答〕

○ 初めて警察署協議会委員に委嘱されたが、警察署協議会の目的、役割等説明願いたい。〔質問〕

● 平成11～12年にかけて警察の不祥事が多発したことから警察刷新会議が開催され、警察の業務を皆さんと分かち合える会議を設置する運びとなった。その中で警察は市民の皆さんのためにあるというところであり、意見交換をしながら警察業務に意見を吸い上げて反映していくこととなつたため開催している。〔回答〕

○ 地域の小中学校、防犯対策等、連携をとって、いろんな意見を伺いながら、地域の安全安心を高めなければならないと思っている。〔意見〕

● 地元住民の代表として当警察署に対する御意見・御要望・御指導を願いたい。〔回答〕

8 備考

次回定例会議は、9月中旬に開催予定とした。